

# Verein zur Förderung diabetischer Kinder und Jugendlicher e.V. Leipzig

## Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 2012

Die Hauptaufgabe des Vereins bestand, wie auch in den vergangenen Jahren seit dem 01.06.1990 darin, Betroffenen Hilfe und Unterstützung anzubieten und zu leisten.

Um alten und neuen Mitgliedern Gelegenheit zum gegenseitigen Kennenlernen und Erfahrungsaustausch zu geben, wurden verschiedene **Veranstaltungen** organisiert und durchgeführt.

Diese waren im Einzelnen:

- 6 Elternstammtische in dem Lokal „Das Fass“
- Mitgliederversammlung am 19.04.2012, Rückblick auf das Jahr 2011/ Rechenschaftsbericht/ Finanzbericht, Planung 2012, Vorstellung der Stiftung Dianino durch Frau Ingrid Pfaff
- Frühlingsfest am 28.04.2012 mit Bogenschießen bei Take a Bow auf dem wunderbaren Gelände der Spinnerei in Plagwitz und anschließendem Grillen auf dem Gelände der Oldtimerfreunde (68 Teilnehmer), hier nochmals herzlichen Dank an André und seinen Oldtimerfreunden
- Vorbereitungselternabend für die Ferienfreizeit am 28.06.2012, wobei wichtige Informationen weitergegeben und notwendige Belehrungen durchgeführt wurden
- 1. Vorbereitungsbetreuerabend für die Ferienfreizeit am 29.06.2012, durchgeführt im Hotel Rosenkranz Markranstädt mit folgenden Schwerpunkten: Kennenlernen der neuen Betreuer, Zimmerplanung, Abstimmung der Visite-Zeiten, Pumpenschulung, u.v.m. Die Übernachtungen und den Schulungsraum stellte uns das Hotel (Frau Seifert) kostenlos zur Verfügung
- Unser Jahreshöhepunkt war, wie jedes Jahr, die Ferienfreizeit vom 22.07.2012- 28.07.2012 im KIEZ Querxenland Seifhennersdorf. Ein großer Dank gilt einmal mehr Herrn Kapellen, Schwester Annett und Herrn Peter

Hiermann, ohne deren medizinische Begleitung die Ferienfreizeiten nicht durchführbar wären. Unseren Betreuern, Muttis, Vatis und selbst von Diabetes Betroffenen, danken wir ebenfalls für den großartigen Einsatz in dieser Ferienfreizeit. Mit der wieder größer gewordenen Gruppe an Kindern und Jugendlichen (55) konnten wir bei angenehmen Temperaturen alle geplanten Aktivitäten verwirklichen. Bei Sport und Spiel im Freien und im **Freibad** wurde niemandem langweilig und es ergaben sich viele Möglichkeiten zum Kennenlernen und zum Erfahrungsaustausch der Kinder und Jugendlichen untereinander und das Erleben, das sie mit ihrer Krankheit nicht allein sind. Dem im letzten Jahr gewünschten Schulungsaspekt im Umgang mit dem Diabetes wurde mit 2 Schulungstagen nachgekommen. Gelungen war auch unser Kochkurs mit 10 leckeren Gerichte vorbereitet und betreut durch Clemens und Siegmar.

- 2. Auswertungsbetreuertag einer Ferienfreizeit wurde am 16.09.2012 durchgeführt. Es wurden wichtige Informationen aus der Sicht des Diabetesteam der Uni und der Betreuer für die medizinische Versorgung der Kinder weitergegeben und Kritik und Verbesserungen diskutiert.
- Das Sommerfest fand am 22.09.2012 mit einer Schlauchboottour auf dem Elster-Saale-Kanal durch die Firma Body Pro Outdoor und anschließendem Grillen auf dem Gelände der SC DHFK Klingerweg mit 50 Teilnehmer statt.
- Die Weihnachtsfeier führten wir am 24.11.2012 im Sportpark Paunsdorf durch. Dort konnten sich alle Kinder, Jugendliche und Erwachsene beim Squash, Tennis, Tischtennis und Badminton sportlich verausgaben. Anschließend stärkten sich alle in gemütlicher Runde mit Stollen, Plätzchen, Kakao und Kaffee. Der Weihnachtsmann mit der Weihnachtsfrau hatten wie jedes Jahr auch für jedes Kind eine kleine Überraschung dabei. Alle Anwesenden (54) nutzen die Zeit um sich untereinander über kleinere und größere Probleme im alltäglich Umgang mit dem Diabetes auszutauschen.
- Am 15./16.12.2012 fand das Jugendwochenende auf Schloss Augustusburg statt, welches zur Vertiefung der Zusammenarbeit mit dem GDJS genutzt wurde. Ein Vorabtreffen fand bereits im Oktober statt.

Auch im vergangenen Jahr konnten wir wieder eine Reihe von **Spenden** verzeichnen. Zu nennen ist nicht nur der 5.000,00 € Scheck der AOK, die 500,00 € von Frau Dr. Nitzschmann, sondern auch die vielen kleinen Einzelspender. Wir bedanken uns dafür ganz herzlich bei allen, die uns mit finanzieller oder materieller Unterstützung in der Verwirklichung unserer Aktivitäten geholfen haben und möchten sie bitten in ihrem Engagement nicht nachzulassen.

Nach erfolgter Nachfrage beim DDB sollten seit diesem Jahr mit Stand vom 22.03.2013 alle Mitglieder des Vereines das Mitgliedsblatt des DDB-Landesverbandes Sachsen und den Insuliner erhalten. Sollte das noch nicht der Fall sein, melden Sie sich bitte nach der Veranstaltung bei Herrn Gottschalch bzw. schicken Sie eine E-Mail an den Verein.

Mit Stichtag 31.12.2012 hat der Vorstand alle Nichtbeitragszahler der letzten beiden Jahre auf den Status „**Beitragsfrei ohne weiteren Bezug von Informationen und Zuwendungen**“ gesetzt. Dazu gab es geteilte Rückmeldungen. Als Vereinsvorstand haben wir mit jedem Brief auf die Begleichung offener Mitgliedsbeiträge höflich hingewiesen und haben durch Frau Friedrich und Frau Müller, beginnend ab September 2012 den Säumigen nachtelefoniert. Das ist ein Aufwand, der unserer Vereinsgemeinschaft viel Geld und den ehrenamtlich arbeitenden Vorstandsmitgliedern viel Zeit abverlangt hat.

Fragen ...

Kritik ...

Hilfestellungen ...

und Antworten ...